

Mylène Farmer : L'emprise

Le sommaire de l'article

- *Qui est Mylène Farmer ?*
- *La carrière de Mylène Farmer*
- *Les albums de Mylène Farmer*
- *Les chansons de Mylène Farmer*
- *Les clips de Mylène Farmer*
- *L'emprise, le dernier album de Mylène Farmer*

Mylène Farmer est une chanteuse française très populaire. Elle a vendu plus de 30 millions d'albums et a été nommée "artiste de l'année" à plusieurs reprises. Ses chansons sont souvent tristes et mélancoliques, et parlent de sujets tabous comme la mort, le sexe, et la drogue. Farmer a toujours été très mystérieuse, et ne fait jamais d'interviews. Elle est connue pour ses tenues provocantes et ses performances scéniques élaborées.

Farmer a grandi dans une famille riche et conservatrice. Elle a étudié le piano et la danse classique, mais n'a jamais aimé ça. A 16 ans, elle a fugué de chez elle pour aller vivre à Paris. Elle a commencé sa carrière en tant que mannequin, puis est devenue chanteuse après avoir rencontré le producteur Laurent Boutonnat. Boutonnat l'a aidée à créer son image de star mystérieuse et sexy.

Farmer a connu un succès immédiat avec son premier album, "Mylène Farmer", en 1984. Son second album, "Ainsi soit je...", est sorti en 1985 et a été encore plus populaire que le premier. Il contenait les hits "Pourvu qu'elles soient douces" et "Libertine". En 1986, Farmer a sorti son premier single solo, "Tous les garçons et les filles", qui est devenu un hit en France.

Farmer a continué à sortir des albums tous les deux ou trois ans, et chaque album était plus populaire que le précédent. En 1991, elle a sorti l'album "L'Autre...", qui contenait les hits "Désenchantée" et "Que mon cœur lâche". L'album suivant, "Anamorphosée", est sorti en 1995 et contenait les hits "California" et "Rêver". En 1999, Farmer a sorti l'album "Innamoramento", qui contenait le hit "Pardonne-moi".

En 2002, Farmer a fait une pause dans sa carrière musicale pour se concentrer sur sa carrière d'actrice. Elle a joué dans plusieurs films, dont "Gothika" (2003) avec Halle Berry. En 2006, elle est revenue à la musique avec l'album "Avant que l'ombre...", qui contenait les hits "Fuck Them All" et "Sorry Angel". L'album suivant, "Bleu Noir", est sorti en 2010 et contenait le hit "Oui mais... non".

Farmer est considérée comme l'une des chanteuses françaises les plus populaires de tous les temps. Ses

chansons ont toujours été très populaires auprès des adolescents et des jeunes adultes. Ses fans sont passionnés par son image mystérieuse et sexy, et par sa musique mélancolique.
